•La Jornada

19

18/10/2024



No está en riesgo la llegada de inversiones: AMPIP

ALEJANDRO ALEGRÍA

ENVIADO AGUASCALIENTES, AGS.

La reforma energética aprobada por el Congreso de la Unión no pone en riesgo la llegada de inversiones al país, pues incluso va en línea con el aumento de proyectos para albergar a empresas que se quieran establecer en territorio mexicano por la relocalización, señaló Jorge Avalos Carpinteyro, presidente de la Asociación Mexicana de Parques Industriales Privados (AMPIP).

Después de participar en el 30 Congreso del Comercio Exterior, el directivo rechazó en entrevista que la construcción de naves industriales esté en riesgo. No obstante, comentó, uno de los incentivos para invertir ene territorio nacional es, además de la cercanía con Estados Unidos, contar con electricidad suficiente.

"Puedes tener infraestructura, seguridad, las condiciones de cercanía en términos de frontera, pero si no hay energía no puede haber en manufactura, pues 80 por ciento del comercio que tenemos es manufactura y 20 por ciento es logística", dijo en el contexto del foro organizado por el Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (Comce).

Más proyectos

Avalos Carpinteyro explicó que los asociados a la AMPIP están desarrollando 92 parques con diferentes grados de avances, pero hacia 2030 se estima que ese número sea de 128, pues el documento "100 pasos para la transformación" de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo da las condiciones para que en el actual sexenio se incremente el número de proyectos.

"Se acerca mucho al plan que ella está proponiendo y nosotros creemos que en los próximos seis años podamos lograr un objetivo inclusive mayor al que nosotros propusimos inicialmente."

Anotó que hace dos meses la AM-PIP conversó con el equipo de transición de la presidenta Sheinbaum Pardo, pero sólo tenían 72 proyectos, a los cuales se sumaron otros 20. "Eso te habla del incentivo que tenemos los desarrolladores por seguir invirtiendo en México".

Avalos Carpinteyro mencionó que los 128 parques se traducen en 21 millones de metros cuadrados adicionales, lo cual representa una inversión aproximada de 9 mil millones de dólares.

Explicó que este sector de la infraestructura que aloja las inversiones que llegan por el *nearshoring* puede generar alrededor de 350 mil empleos nuevos, pero es necesario que se cuente con energía, agua, carreteras y trenes.